



Luisa María Alcalde se reúne con coordinadores de bancadas del PT en el Congreso

Esta tarde, después de que terminó la sesión ordinaria de la Cámara de Diputados, alrededor de las 16:00 horas, llegó la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, para reunirse en privado con los coordinadores de las bancadas del Partido del Trabajo en San Lázaro y en el Senado de la República.

La funcionaria federal llegó a bordo de una motocicleta, y fue recibida en el estacionamiento subterráneo por el coordinador de los diputados del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, y la coordinadora de los senadores, Geovanna Bañuelos.



Al cuestionarla sobre su visita a la Cámara Baja, Alcalde respondió: “Venimos a reunirnos con los compañeros”; al mismo tiempo, Anaya Gutiérrez replicó: “Venimos a grillar”.

Cabe recordar que el pasado 31 de agosto, la secretaria de Gobernación se reunió con la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, para pedirles unidad porque en los próximos meses se definirá quiénes serán coordinadores dentro del partido.

También les solicitó a las y los diputados de la bancada de Morena impulsar los cambios constitucionales para ampliar la pensión de las personas con discapacidad, así como reducir la edad para el acceso a los apoyos destinados a adultos mayores.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/luisa-maria-alcalde-se-reune-con-coordinadores-de-bancadas-del-pt-en-el-congreso/>